

Escudo de Armas del Municipio

Categoría: Símbolos Municipales - Última actualización: Martes, 04 Agosto 2020 16:13

Escrito por EPN

Visto: 2260



En 1925, el alcalde municipal, Dr. Julio Valdés Collazo, encargó a la Academia de Historia de Cuba la elaboración de un escudo de armas para la localidad.

El mismo fue confeccionado por los académicos Joaquín Llerena y A. Conrado, Aurelio Melero tuvo la responsabilidad de pintarlo en acuarela. En este proceso también fue consultado el especialista Luis Lamarque, de la Biblioteca Nacional.